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ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO PERMANENTE DE MONITORAMENTO, 1 

ESTUDO E ASSESSORAMENTO DAS QUESTÕES LIGADAS À GRILAGEM, 2 

REALIZADA NO DIA 24 DE JUNHO DE 2022, POR VIDEOCONFÊRENCIA, 3 

VIA MICROSOFT TEAMS. 4 

 5 

Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de junho de 2022, às 09h:00, deu-se início 6 

a reunião por videoconferência dos membros da Comissão Permanente de 7 

Monitoramento, Estudo e Assessoramento das Questões Ligadas à Grilagem 8 

(CPMEAQLG), em razão da pandemia mundial pelo COVID-19, conforme 9 

recomendação do CNJ, utilizando-se a ferramenta Microsoft Teams. 10 

Participaram da reunião o Excelentíssimo Senhor Dr. Juiz André Filo-Creão, 11 

Ouvidor Agrário Adjunto do TJPA e Juiz Titular da Vara Agrária de Castanhal e 12 

o Dr. Laércio dos Santos Rosa Junior, Assessor da Ouvidoria Agraria, na função 13 

de Secretário desta Comissão. Também participaram os membros: Dra. 14 

Elisângela Cortês, representante da PDU; Dra. Caroline Amarante, 15 

representante do INCRA; Dr. Mário Solano e Dra. Eliana Zacca, representantes 16 

da FAEPA; Dra. Ione Nakamura, representante do MPPA; Dra. Janyce Varella, 17 

representante da PGE; Dra. Naire Fragoso Rei e Dra. Adriana Nobre, 18 

representantes da OAB; Dra. Caroline Amarante, representante do INCRA; Dr. 19 

Tiago Ferreira, representante do ITERPA; Dr. Felipe Moura Palha, 20 

representante do MPF; Dr. Antônio Pimentel, representante da SDDH; Dr. 21 

Girolamo Treccani, representante da FETAGRI e Dr. Antônio Carlos Apolinário, 22 

representante da ANOREG. Também estiveram presentes os Excelentíssimos 23 

Senhores Juízes: Dr. Haroldo Silva da Fonseca, Juiz Titular da Vara Agrária de 24 

Redenção; Dr. Antônio de Carvalho Villar, Juiz Titular da Vara Agrária de 25 

Altamira e Dr. Amarildo José Mazutti, Juiz Titular da Vara Agrária de Marabá. A 26 

reunião gravada em áudio e vídeo, com transcrição realizada pela empresa 27 

Steno Voice, por meio de estenotipia computadorizada. PAUTA: 1. Aprovação 28 

da ATA de Reunião ocorrida no dia 06 de maio de 2022; 2. Informes: 2.1 29 

Escolha durante a 21ª Sessão Ordinária do Tribunal Pleno do TJPA, realizada 30 

em 08/06/2022, do nome do Desembargador Otávio Marcelino Maciel para 31 

denominar o auditório da Ouvidoria Agrária; 2.2 Indicação dos atuais 32 

representantes da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB/PA) para compor a 33 

CPMEAQLG; 2.3 Indicação dos atuais representantes da Sociedade Paraense 34 

de Defesa dos Direitos Humanos (SDDH) para compor a CPMEAQLG; 3. 35 

Informações prestadas pela Vara Agrária de Altamira, por meio do Ofício 36 

65276485/2022-SVA/ATM, ref. ao processo nº 0802894- 65.2022.8.14.0005, 37 
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acerca dos conflitos ocorridos no Lote 96 (Fazenda Maria Amélia e Fazenda 38 

Rio Preto) da Gleba Bacajá, em Anapú/PA; 4. Resposta do ITERPA ao Ofício 39 

n°22/2021 CPMEAQLG, acerca de informações sobre procedimentos e 40 

providências adotados pelo ITERPA quanto à existência de títulos de terras 41 

fraudulentos; 5. O que ocorrer. ITEM 1: SR. PRESIDENTE: Então, mais uma 42 

vez, eu saúdo a todos presentes, cumprimentando aos nossos membros da 43 

Comissão Permanente Monitoramento, Estudo e Assessoramento de Questões 44 

Ligadas à Grilagem. Excepcionalmente, esta reunião está sendo por mim 45 

presidida, na medida em que o nosso ouvidor titular, desembargador Mairton, 46 

encontra-se em merecido gozo de férias. Então, nós vamos dar início à nossa 47 

reunião e iniciando com a aprovação da Ata da sessão anterior. [ininteligível] 48 

dia 6 de maio a nossa última reunião, a Ata foi encaminhada a todos os nossos 49 

membros por e-mail, tá? Indago dos senhores se há algum requerimento a fazer 50 

com regulação à Ata que fora encaminhada? Não havendo quem se manifeste, 51 

a Ata está aprovada. ITEM 2: E o nosso segundo item da Pauta são algumas 52 

informações relevantes a serem feitas aos senhores. A primeira dela é que o 53 

Tribunal Pleno, TJE Pará, na sessão realizada no dia 8 de junho de 2022, 54 

autorizou e fez a escolha do nome do saudoso desembargador Otávio 55 

Marcelino Maciel para nominar nosso auditório aqui da Ouvidoria Agrária, neste 56 

local onde inclusive estou presente presidindo esta reunião. O desembargador 57 

Otávio Maciel, ele... a história de vida se confunde com a evolução do direito 58 

agrário no nosso estado. O desembargador Maciel, sem dúvida alguma, 59 

pavimentou o terreno para que hoje nós pudéssemos, de uma forma mais 60 

tranquila, com menos dificuldade, estarmos aqui hoje. Então, toda e qualquer 61 

homenagem, todo e qualquer tipo de lembrança que se faça à saudosa 62 

memória do desembargador Maciel é sempre justa, é sempre merecida, como 63 

um homem que lutou, lutou pelo direito agrário, pelo direito do nosso estado. 64 

Então, essa homenagem que foi feita pelo tribunal é extremamente justa. 65 

Espero que em breve o desembargador Mairton possa ter a oportunidade de 66 

[ininteligível] aqui a placa com o nome do saudoso desembargador Maciel, que 67 

dará, de forma muito justa e merecida, o nome a este auditório. Indago se 68 

alguém deseja fazer uso da palavra. Acho que alguém, o Prof. Girolamo pediu 69 

a palavra. SR. GIROLAMO DOMENICO TRECCANI: Bom dia a todos e todas. 70 

Obrigado, Dr. André. Acho que é comum daqueles que começaram aquela 71 

caminhada lá no longínquo 2007 e participaram desde o começo desse 72 

trabalho, não poderia ser sido melhor a escolha do nosso tribunal. Portanto, eu 73 

queria parabenizar a iniciativa. E como Vossa Excelência colocou, toda e 74 
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qualquer lembrança do nosso saudoso primeiro presidente da comissão é mais 75 

do que justa, mais do que devida. Obrigado. SR. PRESIDENTE: Obrigado, Prof. 76 

Girolamo. Dra. Ione pediu a palavra. Pois não, Dra. Ione. SRA. IONE MISSAE 77 

DA SILVA NAKAMURA: Bom dia, bom dia, Dr. André, bom dia a todos e todas 78 

da nossa comissão. Também queria parabenizar por essa iniciativa e acho mais 79 

do que merecida e louvável a lembrança do nosso desembargador Otávio 80 

Maciel, uma pessoa com quem muitos de nós tivemos a oportunidade de 81 

conviver por muitos anos. Então, me sinto realmente feliz e gostaria também de 82 

parabenizar o tribunal por essa iniciativa. SR. PRESIDENTE: Obrigado, Dra. 83 

Ione. Alguém mais deseja fazer o uso da palavra? Acho, inclusive, se fosse o 84 

caso... Opa, pois não, coronel Solano, desculpe. SR. MARIO ALFREDO 85 

SOUZA SOLANO: Bom dia a todos. É uma satisfação vê-los com saúde. Eu 86 

não poderia me furtar em tecer alguns comentários sobre o desembargador 87 

Otávio Marcelino Maciel. Tive o privilégio, entre tantos, de conhecê-lo na Casa, 88 

nessa justa Casa, e uma pessoa humilde, uma pessoa amiga e mais do que 89 

tudo comprometida, comprometida em pacificar, comprometida com a justiça 90 

em nosso estado. Portanto, coaduno com a palavra de todos que me 91 

antecederam e dou os parabéns aqui pela federação pela escolha do nome, 92 

para que fique aí por muito tempo registrado no órgão que ele ajudou a 93 

construir, a constituir. Obrigado, eram essas considerações. SR. 94 

PRESIDENTE: Obrigado, coronel Solano. Dra. Herena pediu a palavra. SRA. 95 

HERENA NEVES MAUES CORREA DE MELO: Bom dia a todos os presentes, 96 

a todas as presentes. Eu, devido à importância dessa homenagem, eu gostaria 97 

de propor uma votação em relação aos presentes para que nessa nossa 98 

reunião fosse feita uma moção de homenagem ao tribunal pela escolha e ao 99 

próprio desembargador, se for possível, Dr. André. Seria minha sugestão. SR. 100 

PRESIDENTE: Perfeito, Dra. Herena. Eu submeto à aprovação dos ilustres 101 

membros a proposta formulada, muito bem-vinda a proposta formulada pela 102 

Dra. Herena, de moção ao egrégio Tribunal de Justiça do Estado do Pará e o 103 

próprio desembargador Otávio Marcelino Maciel, sobre esta homenagem justa 104 

que foi formulada à pessoa do finado desembargador. Então, diante do silêncio, 105 

está aprovado, tá certo? Laércio, expedir ofício ao Tribunal de Justiça em nome 106 

da nossa comissão, em nome da nossa comissão, no sentido de parabenizar o 107 

tribunal pela justa homenagem e pela maravilhosa escolha do nome do 108 

desembargador Otávio Marcelino Maciel, certo? SR. LAÉRCIO DOS SANTOS 109 

ROSA JÚNIOR: Perfeito. SR. PRESIDENTE: O segundo item na minha parte... 110 

Pois não, Prof. Girolamo, pois não. SR. GIROLAMO DOMENICO TRECCANI: 111 
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Desculpe, mas eu gostaria de acrescentar o seguinte, louvar evidentemente a 112 

iniciativa que nós já votamos, com a nossa votação. Gostaria só de sugerir que 113 

além dos canais formais de comunicação fosse emitida essa mesma moção 114 

para todos aqueles que ao longo destes anos participaram da comissão. Acho 115 

que a nossa secretaria facilmente poderá encontrar, seja os membros dos 116 

diferentes órgãos que compuseram no passado e continuam compondo esta 117 

nossa comissão, bem como servidores que acompanharam todo o trabalho do 118 

desembargador Maciel nessa empreitada. Acho que... Evidentemente a família 119 

do mesmo. Acho que é importante não só pelos caminhos formais oficiais mas 120 

também pelo caminhos, que também não deixam ser formais e oficiais, mas, 121 

enfim, outros. Todos aqueles que tiveram a possibilidade de trabalhar junto com 122 

o finado desembargador possam, através dessa nossa homenagem, ter um 123 

momento de agradecimento a essa figura ímpar da história do Judiciário 124 

paraense. SR. PRESIDENTE: Perfeito, professor. Eu acho que a sua 125 

manifestação é extremamente bem-vinda. Já fica autorizado, Laércio, que seja 126 

feito um levantamento dos servidores que tiveram a oportunidade de ir labutar 127 

junto ao desembargador Maciel, a nossa servidora aqui, Adelaide, é uma delas, 128 

que acompanhou a trajetória do desembargador Maciel, tá certo? E expedir 129 

também ofício aos familiares do desembargador Maciel, com essa nossa 130 

moção de louvor e de agradecimento pelos relevantes serviços que ele prestou 131 

a todos nós, certo? SR. LAÉRCIO DOS SANTOS ROSA JÚNIOR: Sim, senhor. 132 

SR. PRESIDENTE: Muito obrigado. SR. GIROLAMO DOMENICO TRECCANI: 133 

Obrigado, Excelência. SR. PRESIDENTE: Obrigado, Prof. Girolamo, Dra. 134 

Herena, pelas manifestações extremamente oportunas e bem-vindas. Em 135 

seguida, o segundo item da nossa parte de informação diz respeito à indicação 136 

dos atuais representantes da Ordem dos Advogados do Brasil para a 137 

composição da nossa comissão. Já vejo que se faz presente aqui a Dra. 138 

Adriana Afonso Nobre, que foi recentemente indicada pela Ordem dos 139 

Advogados do Brasil para compor a nossa comissão na qualidade de membro 140 

suplente, tá certo? E em substituição ao Dr. Miguel Gualberto, a Dra. Naire 141 

Fragoso Rei passou a integrar a comissão na qualidade de membro titular. 142 

Quero dar as boas-vindas à Dra. Adriana. Dra. Adriana tem muito que contribuir 143 

conosco aqui na nossa comissão, é uma advogada que milita na área. Já tive 144 

a oportunidade de atuar em feitos em que a Dra. Adriana esteve patrocinando 145 

os interesses de uma das partes. Então, é uma advogada que pode e tem 146 

condições de contribuir bastante com nossos trabalhos. Seja muito bem-vinda, 147 

Dra. Adriana. E Dra. Naire, com toda a certeza, agora, já contribuía bastante, 148 
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estando a comissão na qualidade de membro suplente, continuará exercendo 149 

com muita dignidade e com muito denodo os trabalhos aqui na nossa comissão. 150 

Então, eu louvo mais uma vez a Ordem dos Advogados do Brasil pela indicação 151 

dessas profissionais que poderão contribuir bastante com as nossas atividades.  152 

SRA. NAIRE ALVES FRAGOSO REI: Obrigada pelas generosas palavras, 153 

Excelência, e feliz com a Dra. Adriana Nobre, que entrou aqui para compor com 154 

a gente essa comissão. Nós que hoje estamos como presidentes, Dra. Adriana, 155 

e eu, vice-presidente da Comissão de Relação Agrária e Agronegócio da OAB. 156 

E a gente fica muito grato com a participação. SR. PRESIDENTE: Perfeito. 157 

Perfeito. Então, o próximo item ainda na parte informativa diz respeito à 158 

indicação dos atuais representantes da Sociedade Paraense de Defesa dos 159 

Direitos Humanos para compor a nossa comissão. Então, nós recebemos ofício 160 

da Coordenadoria Geral da SDDH, indicando como representante o Dr. Antônio 161 

Alberto Pimentel, como membro titular, e a Dra. Arlete Jesus Fiel, como 162 

membro suplente, tá? Anteriormente, o Dr. Carlos Roberto Machado figurava 163 

como membro suplente. Não sei se encontram presentes, eu não os vejo aqui. 164 

Não sei se estão na sala, Laércio. SR. LAÉRCIO DOS SANTOS ROSA 165 

JÚNIOR: Dr. Antônio Pimentel avisou que irá se atrasar um pouco, mas ele irá 166 

entrar, Excelência. SR. PRESIDENTE: Certo, tudo bem, sem problema 167 

nenhum, tá? Sejam bem-vindos também os membros da SDDH, que com a sua 168 

expertise na atuação junto aos direitos humanos podem trazer também e têm 169 

muitas condições de trazer para nós muito apoio no exercício da nossa 170 

atividade, que lida diretamente com o ser humano, que deve ter o ser humano 171 

como principal alvo, como principal destinatário do exercício das nossas 172 

atividades, tá certo? ITEM 3: E agora, o próximo item da Pauta, já no Item 173 

número 3, diz respeito às informações prestadas pela Vara Agrária de Altamira 174 

por meio do ofício encaminhado pelo Excelentíssimo Sr. Dr. Antônio Villar, que 175 

se faz presente à audiência, com relação ao Processo 176 

08028946520228140005. Dr. Antônio Villar nos encaminhou um ofício referente 177 

a essa situação, a esse processo. É um feito que está em tramitação, tá certo? 178 

É um feito que vem sendo conduzido pelo magistrado no exercício da sua 179 

independência funcional. Dr. Antônio compartilhou conosco aqui algumas 180 

informações relevantes a respeito do andamento do processo, informações 181 

estas que foram encaminhadas aos Srs. Membros, tá certo? E o ofício do Dr. 182 

Antônio data do dia 10/6/2022. Então, eu indago do Dr. Antônio Villar se existe 183 

algum fato novo que Vossa Excelência queira acrescentar a este expediente, 184 

Dr. Antônio, ou se essas informações ainda são as mesmas e não há 185 
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necessidade de fazer nenhum acréscimo. O senhor tem a palavra, Dr. Antônio. 186 

SR. ANTÔNIO VILLAR: Bom dia, Dr. André. Bom dia aos demais membros da 187 

comissão. Fato novo formalmente no processo não ocorreu nenhum, né? 188 

Acredito que não tem nada a ser acrescentado. Não sei se tem alguém da 189 

Defensoria Pública presente, porque informações outras, através de rede 190 

social, eu tomei conhecimento de que a situação de conflito ainda persiste, mas 191 

no processo em si essa situação não foi confirmada, né? Agora, não sei se a 192 

Defensoria Pública, que está atuando na defesa dos requeridos, tem algo a 193 

esclarecer que eu não tenha tomado conhecimento ainda. Mas é uma situação 194 

bem delicada, um processo que já foi sentenciado. Houve relatos de grupos 195 

armados incendiando casas dos moradores lá no local. E nós tomamos... O 196 

processo, como eu disse, já está sentenciado, eu tomei a providência de me 197 

dirigir até lá, fiz uma inspeção judicial, tentando apaziguar um pouco os ânimos. 198 

Mas o processo já foi remetido para o Tribunal de Justiça, ele já está sendo 199 

analisado em grau de recurso de apelação. Foi uma sentença parcialmente 200 

procedente. Um lote de 3 mil hectares desmembrado em 2 fazendas, 1 de 201 

2.200, e outra de 800 hectares, a Maria Rita... Rio Preto e Maria Amélia, salvo 202 

engano. E, enfim, a prestação jurisprudencial foi feita. Tomando conhecimento 203 

desses episódios de violência, eu procurei, além de estar presente no local, 204 

procurei dar conhecimento à comissão, dar conhecimento à Ouvidoria. Dei 205 

ciência também, salvo engano, à presidência do tribunal, oficiei a delegacia de 206 

polícia, Deca, aqui de Altamira, a delegacia de Anapu, Ministério Público, enfim, 207 

as providências foram tomadas. Por rede social, parece que a situação se 208 

agravou ainda mais, mas não há essa informação no processo. Se alguém da 209 

Defensoria Pública estiver presente, poderia esclarecer um pouco mais. SR. 210 

PRESIDENTE: Perfeito. Eu tive acesso ao teor do ofício de Vossa Excelência, 211 

Dr. Antônio. E, mais uma vez, eu destaco a importância de nós termos varas 212 

agrárias especializadas no nosso estado. E louvo a cada dia essa atuação do 213 

nosso tribunal. O senhor imagina se esse processo, ele estivesse perdido meio 214 

de tantos, né? Como que um juiz teria condição, como o juiz teria condições de 215 

ir buscar, de ir tomar todas as providências que o senhor minuciosamente 216 

tomou, a fim de evitar ou pelo menos minimizar os gravames deste conflito? 217 

Então, penso que as ações foram adotadas por Vossa Excelência, quando 218 

instado pelos meios formais, e assim que deve ser. O juiz, ele tem que decidir 219 

de acordo com aquilo que está nos autos, ele tem que agir com o zelo, com a 220 

imparcialidade que ele exerce. E acredito que todas as medidas que eram 221 

necessárias, quando o senhor foi instado a fazer, o senhor adotou essas 222 
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providências, tá certo? E informo também a todos integrantes da comissão, já 223 

que a nossa comissão, ela é uma comissão plural, ela é uma comissão que 224 

ouve todos os envolvidos nas questões agrárias, que nós também estamos à 225 

disposição aqui para contribuir no sentido de mediar qualquer conflito, tá certo? 226 

Nós somos, na verdade, auxiliar, a Ouvidoria auxilia a atividade-fim, a Ouvidoria 227 

auxilia a atividade jurisprudencial, para que os conflitos sejam cessados, ou se 228 

não cessados, pelo menos minimizados. Então, Dr. Antônio, obrigado pelas 229 

informações. Todos nós continuamos à disposição, tenho certeza que Vossa 230 

Excelência continua à disposição, a Ouvidoria continua à disposição, a nossa 231 

comissão continua à disposição, para que caso haja algum tipo de situação de 232 

ameaça, algum tipo de situação de conflito, que nos seja informado, para que 233 

nós possamos contribuir no sentido de minimizar essa questão. Acho que a 234 

Dra. Elisângela pediu a palavra, e eu estou concedendo, doutora, por favor. 235 

SRA. ELISÂNGELA: Obrigada, doutor. Bom, eu sou a Elisângela, da Defensoria 236 

Pública da União. E em relação a essa questão que o Dr. Antônio trouxe, a 237 

informação que chegou até mim foi que realmente aconteceram ameaças essa 238 

semana, mas me parece que a polícia conseguiu interceptar a tempo sem 239 

maiores dificuldades. De qualquer forma, nós, da DPU, vamos lá a Anapu 240 

semana que vem, eu pretendo visitar alguns lotes, e quero ir também no lote 241 

96. Acho que vai ser importante mostrar essa presença das instituições, mostrar 242 

que o sistema de justiça está ali acompanhando a situação. E qualquer 243 

observação, qualquer questão que nós eventualmente levantarmos vão ser 244 

trazidas aqui também posteriormente. SR. PRESIDENTE: Doutora, se possível, 245 

e a gente tiver condições, a gente até delibera em Ata, caso a senhora assim 246 

concorde, se for possível a senhora nos encaminhar um relatório desse seu 247 

comparecimento lá nos informando a situação, para que a gente possa também 248 

analisar o que nós podemos contribuir com o trabalho que vem sendo realizado. 249 

Acho que esse trabalho de muitas mãos, ele possibilita que nós tenhamos 250 

condição de mostrar isso que a senhora coloca: a presença do sistema de 251 

justiça no local, mostrando que nós não iremos descansar enquanto nós não 252 

pacificarmos esse conflito. SRA. ELISÂNGELA: Com certeza, doutor, com 253 

certeza. SR. PRESIDENTE: Então, pronto, agradeço. Laércio, vai ficar 254 

consignado que a doutora fará essa visita ao local, essa diligência e que 255 

encaminhará relatório. E o relatório da doutora a gente já coloca para pautar na 256 

próxima reunião, tá certo? Para que nós possamos discutir o tema, ou caso o 257 

nosso ouvidor titular entenda necessário, convocar uma extraordinária para 258 

esse fim. Tá bom? ORADOR NÃO IDENTIFICADO: [ininteligível].SR. 259 
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PRESIDENTE: Obrigado, Dr. Antônio. Alguém mais deseja fazer uso da palavra 260 

nesse item? Acho que o coronel Solano. O senhor tem a palavra, coronel. SR. 261 

MARIO ALFREDO SOUZA SOLANO: Muito obrigado, Dr. André. Parabenizar 262 

o trabalho do Dr. Antônio Villar. Realmente, aquela reunião é uma reunião muito 263 

complicada, em termos justamente de questões fundiárias, mas eu queria me 264 

reportar alguns assuntos graves, Dr. André e Srs. Membros, inclusive, pedindo 265 

auxílio aos senhores, tá? Eu quero comunicar a todos que a Dra. Rutileia 266 

Emiliano de Freitas Tozetti, advogada da parte do Sr. Antônio Borges Peixoto, 267 

o qual faleceu lamentavelmente nesse último dia 8 de abril, já havia perdido o 268 

filho por enfarto, e agora veio a falecer, é o proprietário, é justamente o titular 269 

do processo. Infelizmente, a Dra. Rutileia está ameaçada de morte. A Dra. 270 

Rutileia, Dr. André, ela está em lugar incerto, porque ela não teve até agora o 271 

apoio necessário das autoridades constituídas para justamente se manter em 272 

Altamira, local da sua sede. Portanto, como nós temos membros da Sociedade 273 

de Direitos Humanos, nós temos membros aqui das mais diversas instituições 274 

representativas de estado, eu solicito justamente a atenção devida para esse 275 

caso. Trata-se de uma advogada de uma das partes, e, portanto, ela necessita 276 

desse apoio com caráter de urgência, né? Eu peço seu auxílio, Dr. André, e a 277 

todos os membros aqui da comissão. SR. PRESIDENTE: Coronel, o senhor 278 

pode me passar, por favor, o nome da doutora? O sobrenome dela. SR. MARIO 279 

ALFREDO SOUZA SOLANO: Rutileia Emiliano de Freitas Tozetti. SR. 280 

PRESIDENTE: Tozetti. O senhor sabe a OAB dela? SR. MARIO ALFREDO 281 

SOUZA SOLANO: Não, não sei, mas eu posso encaminhar tranquilamente 282 

depois da sessão. SR. PRESIDENTE: Não. Não. Eu não vou... Veja, diante 283 

dessa situação que o senhor está nos colocando aqui, penso eu que isso já 284 

está constando em Ata, tá certo? E nós vamos tomar providência desde logo. 285 

A minha sugestão, eu submeto a deliberação dos senhores, ela começa pelo 286 

encaminhamento da expediente à Delegacia de Conflitos Fundiários, dando 287 

ciência dos fatos narrados pelo senhor aqui, para que ela, delegacia, tome 288 

conhecimento e adote as providências cabíveis com relação a estas supostas 289 

ameaças que essa advogada vem sofrendo, tá certo? Essa seria a primeira 290 

deliberação. A segunda deliberação: encaminhar ofício imediatamente à 291 

comissão de prerrogativas da Ordem dos Advogados do Brasil Seção Pará para 292 

que tome conhecimento desses fatos e adote as providências cabíveis, no 293 

sentido de garantir, no sentido de buscar garantir que essa advogada possa 294 

exercer de forma independente a sua atividade funcional. Nós não podemos 295 

aceitar que o profissional do direito, uma advogada seja vilipendiada nas suas 296 
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prerrogativas. Se isso estiver acontecendo, é dever de todos nós adotarmos 297 

providências no sentido de garantir que essa pessoa não seja ameaçada, que 298 

essa pessoa não sofra qualquer tipo de constrangimento. Então, em princípio, 299 

são essas duas providências que eu sugiro. Vi que a Dra. Naire levantou a mão 300 

primeiro, depois o Dr. Antônio. Então, pela ordem, Dra. Naire, por favor. SRA. 301 

NAIRE ALVES FRAGOSO REI: Excelência, eu ia mesmo fazer a sugestão que 302 

o senhor acabou de falar. Porque até então nós não tínhamos conhecimento. 303 

Vamos fazer buscas na OAB para ver se ela já fez essa comunicação, mas eu 304 

ia, de fato, fazer a sua sugestão, caso essa colega não tivesse comunicado à 305 

OAB o que ela está sofrendo em termos de ameaça. Era só isso. Mas assim 306 

que a gente souber quanto à comunicação eu reporto aqui à comissão, tá bom? 307 

SR. PRESIDENTE: Obrigado, doutora. Dr. Antônio. SR. ANTÔNIO VILLAR: Dr. 308 

André, demais membros, eu conversei semana passada com a Dra. Rutileia. 309 

Ela veio aqui no gabinete e ela me relatou o que aconteceu. De pronto, eu 310 

orientei a procurar a OAB, orientei a fazer um registro da ocorrência policial do 311 

que aconteceu. A Dra. Rutileia, ela atua com mais assiduidade aqui no 312 

município vizinho aqui de Senador José Porfírio. E segundo o que ela me 313 

relatou, essa ameaça teria ocorrido no escritório em que ela trabalha, na cidade 314 

de Senador José Porfírio. E também, segundo o que ela relatou, a princípio, 315 

não teria vindo dos requeridos, no caso, dos ocupantes, de alguém referente 316 

às 54 famílias que ocupam lá o lote 96. A situação, realmente, ela está com 317 

uma tendência de agravamento lá, mas, como que eu posso falar, as 318 

instituições foram acionadas, né? O Ministério Público foi acionado, a Polícia 319 

Militar e a Polícia Civil também, para procurar esclarecer o que, de fato, está 320 

acontecendo na naquela área. E repito, a Dra. Rutileia, ela estava realmente 321 

muito assustada, estava muito assustada mesmo com o que estava 322 

acontecendo, e ela resolveu não permanecer aqui em Senador e nem em 323 

Altamira. Ela está em outro local por um tempo. SR. PRESIDENTE: Entendi. 324 

SR. ANTÔNIO VILLAR: As orientações a ela foram dadas de imediato, não sei 325 

se ela tomou alguma providência nesse sentido. Não sei se ela procurou a OAB, 326 

não sei se ela procurou a Polícia Civil, mas foi orientada nesse sentido. SR. 327 

PRESIDENTE: Obrigado, Dr. Antônio, obrigado pelas informações. Coronel 328 

Solano, o senhor pediu a palavra? Fique à vontade. SR. MARIO ALFREDO 329 

SOUZA SOLANO: Sim, Excelência, é só para dar continuidade. Agradecer a 330 

atenção do Dr. Antônio Villar. A advogada conversou comigo tem meia hora 331 

atrás, por telefone, como eu disse, ela está em lugar incerto. E eu fiquei muito 332 

preocupado com isso. Eu achei importante ressaltar esse assunto. Ela me 333 
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reportou informando que conversou com o senhor, Dr. Villar. E agradeço a sua 334 

atenção. E ela disse que já fez, já registrou ocorrência. Portanto, agradeço o 335 

encaminhamento que foi dado à Dra. Rutileia, para que realmente seja 336 

pacificada essa situação. Também ela me reportou, Excelência, um assunto 337 

muito preocupante referente à área especificamente agora. SR. PRESIDENTE: 338 

Tudo bem, coronel. SR. MARIO ALFREDO SOUZA SOLANO: Uma semana 339 

atrás, entrou um novo grupo na área, e este grupo está armado, fortemente 340 

armado. Como é apenas uma narrativa, eu fiquei aguardando, mas ela acabou 341 

de mandar para mim uma gravação, um vídeo, onde mostra essas pessoas 342 

armadas, são pessoas que não estavam lá na área e já estão fazendo limpeza 343 

para ocupação. Portanto, eu vou encaminhar para o senhor formalmente, Dr. 344 

André, aí na Ouvidoria, inclusive, anexando esse vídeo, porque realmente é 345 

preocupante esse fato. Enquanto não há realmente definição, esse conflito 346 

eminente que pode ocorrer justamente alguma coisa mais grave naquela área. 347 

Bom, um outro assunto que eu queria ainda sobre esse fato. Pois não. [falas 348 

sobrepostas] SR. PRESIDENTE: Coronel, se o senhor me permitir, só para nós 349 

fecharmos a deliberação no tocante à Dra. Rutileia Emiliano, se o senhor me 350 

autorizar, só para a gente poder encerrar. SR. MARIO ALFREDO SOUZA 351 

SOLANO: Lógico, depois fechar a questão [ininteligível], por favor. SR. 352 

PRESIDENTE: A gente já fecha a questão da Dra. Rutileia. Então, nós 353 

podemos aprovar, Srs. Membros, essa deliberação com relação à Dra. Rutileia? 354 

De encaminhar ofício à Polícia Civil, no caso, a delegacia especializada, para 355 

ciência e providências com relação às narrativas apresentadas pelo coronel 356 

Solano, e em seguida também a Ordem dos Advogados do Brasil Seção do 357 

Pará, podemos aprovar? SR. ANTÔNIO VILLAR: Sim. Doutor, estou com o 358 

número com a OAB dela aqui, tá? SR. PRESIDENTE: O senhor pode me 359 

passar, Dr. Antônio? Pode falar. SR. ANTÔNIO VILLAR: OAB Pará, 25676A. 360 

SR. PRESIDENTE: Pronto, Laércio, anote aí, tá? Anote aí. SR. LAÉRCIO DOS 361 

SANTOS ROSA JÚNIOR: Perfeito. SR. PRESIDENTE: Obrigador, Dr. Antônio. 362 

Pode continuar, coronel Solano. Em seguida, lhe dou a palavra, Prof. Girolamo. 363 

SR. MARIO ALFREDO SOUZA SOLANO: Agora sobre a questão, doutor... Eu 364 

agradeço logicamente o encaminhamento da Dra. Rutileia, faria isso por 365 

qualquer defensor dos direitos que esteja justamente passando por isso, 366 

realmente isso é muito grave. Bom, o outro assunto, doutor, referente a um 367 

fator, Dr. Villar tem conhecimento, é preocupação sobre questão de controle 368 

sanitário, né? Nesta mesma propriedade, existiam 2 mil cabeças de gado, 2 mil 369 

animais, e mais de 200 não foram vacinados. E o falecido recebeu a notificação 370 
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da Agência de Defesa Sanitária, Adepará, do estado, por não estar cumprindo 371 

justamente 100% da vacinação. Ele informou antes de falecer, eu acompanhei 372 

com a Adepará, que ele não tinha como passar e como fazer a vacinação dos 373 

demais animais porque tinha propriedade, parte da propriedade estava 374 

invadida, e mais do que isso, o único curral que restou na propriedade para 375 

fazer esse manejo dos animais para a vacinação está de posse dos ocupantes. 376 

Portanto, eu queria justamente verificar qual seria o caminho mais adequado 377 

para que realmente essa vacinação, através da agência da Adepará, os 378 

agentes da Adepará pudessem entrar, mesmo enquanto o litígio não é 379 

solucionado, para que realmente terminasse a questão da vacinação contra a 380 

febre aftosa. Nós estamos correndo um risco seríssimo, Dr. André, porque 381 

agora, até o final deste ano, depois de mais de 20 anos de trabalho incansável 382 

do estado e dos produtores rurais do estado do Pará, nós deveremos a 383 

certificação internacional de livre de febre aftosa sem vacinação. Casos como 384 

esses, se não se concluírem, se não forem realizados, poderão incorrer 385 

justamente em uma perda de mais de 20 anos de trabalho. Isso significa que 386 

não só o Pará perde, mas o Brasil inteiro vai perder o mercado do Primeiro 387 

Mundo. Portanto, parece que é uma coisa simples, mas infelizmente não é, 388 

tanto que a agência do estado do Pará tem insistido na questão da vacinação 389 

dos demais animais. Eram essas considerações e o auxílio que eu peço dos 390 

senhores de orientação e encaminhamento para solucionar isso, enquanto a 391 

questão processual ainda não foi resolvida. Obrigado. SR. PRESIDENTE: 392 

Obrigado, coronel. Dr. Antônio, antes de passar a palavra para o senhor e para 393 

o Prof. Girolamo, só com relação a esse tópico específico, apenas por uma 394 

questão mesmo de manter o nosso perfil aqui na Ouvidoria, na comissão. Eu 395 

queria deixar mais uma vez registrado e claro que questões de cunho 396 

processual nós vamos resolver no processo, nós não podemos trazer para cá 397 

questões que devam ser decididas pelas autoridades judiciárias. Então, muito 398 

embora seja muito relevante, coronel Solano, o que o senhor nos traz, mas isso 399 

aqui nós não podemos deliberar aqui, tampouco trazer para a comissão, porque 400 

senão nós poderíamos estar incorrendo em uma situação de nos imiscuir na 401 

atividade-fim, da atividade jurisdicional, tá certo? Então, essa questão deve ser 402 

discutida pela parte nos autos do processo, tá certo? Por isso, caso o Dr. 403 

Antônio ainda queira falar, o senhor fique à vontade, Dr. Antônio. Mas na 404 

qualidade de presidente, eu já dou esse rumo aqui para nós mantermos sempre 405 

o nosso perfil, tá? Prof. Girolamo. SR. GIROLAMO DOMENICO TRECCANI: 406 

Excelência, caso o Dr. Antônio queira falar sobre essa segunda parte, porque 407 
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eu voltaria um minuto aquilo que nós deliberamos ainda antes da última 408 

intervenção do coronel Solano. Portanto, se o Dr. Antônio quiser se manifestar 409 

sobre esse segundo aspecto que foi levantado agora, talvez valeria a pena 410 

conceder logo a palavra para Sua Excelência. SR. ANTÔNIO VILLAR: Ok, 411 

agradeço, professor, agradeço. Bom, sobre a questão do curral, esse assunto 412 

também foi discutido no processo, foi feito um acordo nesse sentido. Então, não 413 

tem novidade com relação a isso. Foi estipulado Um prazo para que o gado foi 414 

vacinado. O curral Do lote 96 fica próximo à sede. As partes entraram em 415 

acordo nesse sentido, mas por algum motivo qualquer não conseguiram 416 

executar o acordo para que o gado fosse vacinado. Sr. Peixoto, Sr. Antônio 417 

Borges Peixoto, além do lote 96, ele tem... tinha, no caso, ele faleceu, ele tinha 418 

outras propriedades. Ele tinha o lote 97, o lote 14. Então, não era o único curral 419 

disponível ao Sr. Peixoto, mas, ainda assim, foi feito um acordo no processo 420 

para que ele pudesse vacinar o gado no curral que ele tem no lote 96. Por um 421 

motivo estranho ao conhecimento desse juízo, as partes não conseguiram se 422 

entender para executar esse acordo. Segundo o que foi informado nos autos, 423 

acabou que o gado não foi vacinado. Se procede realmente essa informação, 424 

eu não sei, mas é o que foi informado, mas foi feito um acordo no processo 425 

nesse sentido. E havia outros currais também de propriedade do Antônio 426 

Borges Peixoto em que ele poderia ter vacinado o gado. SR. PRESIDENTE: 427 

Obrigado, Dr. Antônio. Alguém mais? Prof. Girolamo. SR. GIROLAMO 428 

DOMENICO TRECCANI: Eu gostaria de voltar, Excelência e demais 429 

integrantes da nossa comissão, àquilo que foi colocado antes, manifestando 430 

em nome da Fetagri o apoio a toda e qualquer pessoa que por motivo qualquer 431 

que seja possa vir a ser ameaçada. Ameaça é crime que tem ser investigado 432 

pela autoridade competente, envolvendo qualquer pessoa que represente 433 

qualquer interesse específico. Não será este, no nosso entender, o caminho a 434 

adotar para encontrarmos solução para os graves problemas do campo.  435 

SR. PRESIDENTE: Obrigado, obrigado, Prof. Girolamo, muito obrigado. 436 

Dra. Ione. SRA. IONE MISSAE DA SILVA NAKAMURA: Excelência, primeiro 437 

parabenizar o Dr. Antônio Villar pela excelente condução realmente nesse caso. 438 

Eu vi que, pelo que ele está expondo aqui, ele dominou aí todas as áreas, todos 439 

os aspectos desse conflito. E em relação à questão sanitária que o coronel 440 

Solano traz, da preocupação com a vacinação dos animais e com a erradicação 441 

da febre aftosa no estado do Pará. Dr. Solano, assim, por uma questão até 442 

sanitária, é possível também - eu vou repassar essa situação para a promotora 443 

agrária de Altamira, Dra. Renata Cardoso - se buscar uma medida, inclusive, 444 
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de apreensão desses animais, para que seja dado a destinação correta em 445 

caso de não vacinação. Então, existem questões, regras sanitárias específicas, 446 

e eu vou conversar com a promotora e com a Adepará, no sentido de quais 447 

medidas, inclusive, se for necessárias nas searas judiciais, para que essa 448 

questão sanitária seja respeitada. Obrigada, Excelência. SR. PRESIDENTE: 449 

Obrigado, Dra. Ione. Ok. ITEM 4: O Item número 4 da nossa Pauta diz respeito 450 

à resposta do Iterpa a 1 ofício que foi expedido pela comissão com relação aos 451 

procedimentos relacionados a títulos de terra com possível ocorrência de 452 

fraude. O Iterpa respondeu, por meio do Ofício 364 de 2022, informou que após 453 

consulta realizada a Subprocuradoria de Processos Judiciais, informou que em 454 

casos em que há indícios de fraude a documentação é encaminhada à 455 

Comissão Permanente de Análise de Documentos, e constatando a falsidade, 456 

elabora um relatório de análise de documentos, e este sendo homologado pela 457 

presidência é encaminhado à Subprocuradoria de Processos para que proceda 458 

o cancelamento da matrícula na via judicial, tá certo? Então, o Iterpa nos 459 

informou qual o procedimento que ele adota quando se depara com esse tipo 460 

de situação, tá certo? Por fim, estamos na parte... Pois não, Prof. Girolamo. SR. 461 

GIROLAMO DOMENICO TRECCANI: Eu acredito que o ofício remetido pelo 462 

Iterpa, de fato, é na direção correta. Só gostaria, se fosse possível, solicitar ao 463 

Iterpa, através da nossa comissão, um relatório dos diferentes documentos que 464 

foram [ininteligível], enfim, que foram considerados como indício de fraude, qual 465 

a manifestação da comissão competente, e se for o caso, quais ações que o 466 

Iterpa em conjunto com a PGE adotaram. Digo isso porque todos os senhores 467 

que estão nessa sala sabem que estamos realizando, enquanto universidade, 468 

me permitam jogar nos dois times, porque é relevante também para a Fetagri 469 

esse tipo de pesquisa, estamos tentando trabalhar exatamente quantos 470 

processos estão tramitando e qual o desfecho deles. Aí, portanto, agora, 471 

enquanto representante da Fetagri, propondo, portanto, que o Iterpa nos 472 

informe quantas decisões foram adotadas na atual gestão e quantos dos 473 

eventuais documentos que foram considerados nulos foram, de fato, remetidos 474 

para a PGE, para que fossem adotadas as medidas necessárias. Obrigado. SR. 475 

PRESIDENTE: Obrigado, professor. Podemos colocar logo em discussão a 476 

solicitação... SR. TIAGO FERREIRA: Excelência. SR. PRESIDENTE: Pois não. 477 

SR. TIAGO FERREIRA: Desculpe interromper. Posso fazer uma sugestão ao 478 

Prof. Treccani [interrupção no áudio]? SR. PRESIDENTE: Claro, claro, doutor. 479 

SRA. IONE MISSAE DA SILVA NAKAMURA: Dr. Tiago, o senhor está sem seu 480 

áudio. SR.   FERREIRA: Está me ouvindo? SRA. IONE MISSAE DA SILVA 481 
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NAKAMURA: Agora assim, Tiago. SR. TIAGO FERREIRA: Acho que eu apertei 482 

errado, perdão. Concordo com as colocações do Prof. Treccani e faço um 483 

adendo. Acho que seria relevante também a CTAD colocar se ela tem o controle 484 

de quantos desses tipos [ininteligível] que ela constou também já foram objeto 485 

daquele cancelamento do atacado. ORADORA NÃO IDENTIFICADA: 486 

Administrativo. SR. TIAGO FERREIRA: É, do conselho nacional [ininteligível], 487 

porque algumas dos tipos podem, não estou dizendo que é o caso, tem que 488 

fazer o levantamento primeiro, pode ser prematuro da minha parte fazer 489 

qualquer comentário, mas pode não ter sido acionados o Judiciário e tampouco 490 

a Corregedoria... perdão, o Judiciário, através da Corregedoria, e das Varas 491 

Agrárias por essa perda do objeto, ou seja, muitos desses títulos falsos 492 

eventualmente nos cancelamentos no atacado, eles foram... as matrículas 493 

foram canceladas, e como era falso, requalificou de novo. Então, vou colocar 494 

esse item para ajudar na pesquisa que eu acho que poderia [ininteligível] e a 495 

CTAD fazendo esse link. SR. PRESIDENTE: Mas essa informação do títulos 496 

cancelados pelo Provimento 13 de 2006, Dr. Tiago, isso aí já existe em um 497 

banco de dados, né? Acho que o que o Prof. Girolamo quer efetivamente são 498 

aquelas ações que o Iterpa junto com a PGE ingressaram em juízo. Não é isso, 499 

Prof. Girolamo? [falas sobrepostas] SR. TIAGO FERREIRA: Não, isso daí está 500 

perfeito, não estou questionando isso. SR. GIROLAMO DOMENICO 501 

TRECCANI: Sim, Excelência, isso mesmo.SR. PRESIDENTE: Só para a gente 502 

focar [ininteligível] deliberação de agora. SR. TIAGO FERREIRA: É que eu 503 

coloquei vai ajudar ainda, vai tornar a pesquisa mais completa. SR. 504 

PRESIDENTE: Certo. Mas isso eles já pediram por outra via, só para a gente 505 

perder o foco da Pauta, entendeu? Obrigado, Dr. Tiago. Então, acho que... Tem 506 

alguma deliberação, algum questionamento ao pedido? Pois não, coronel 507 

Solano. O senhor está sem o microfone, coronel. SR. MARIO ALFREDO 508 

SOUZA SOLANO: Desculpe. Dr. André, só agradecer ao senhor, aos membros 509 

da comissão, pela solidariedade à nossa operadora do direito. Agradecer a 510 

atenção, Dra. Ione, referente ao encaminhamento que tem que ser dado a esse 511 

caso da vacinação. Realmente é uma questão de conversar com a Adepará, 512 

marcar o dia e hora, ir lá realmente e fazer o que realmente a lei determina. 513 

Agradeço a sua atenção. Muito obrigado, senhores. Bom dia. SR. 514 

PRESIDENTE: Então, não havendo nenhuma manifestação de oposição, fica 515 

aprovado o requerimento formulado, tá certo? No sentido de que seja oficiado 516 

ao Iterpa para que encaminhe à nossa comissão informações sobre as ações 517 

judiciais que foram ingressadas a partir da constatação da existência de 518 

mailto:ouvidoria.agraria@tjpa.jus.br


 

 

 

PODER JUDICIÁRIO 

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO PARÁ 

OUVIDORIA AGRÁRIA 
COMISSÃO PERMANENTE DE MONITORAMENTO, ESTUDO E ASSESSORAMENTO DAS QUESTÕES LIGADAS À GRILAGEM 

 

ATA DA REUNIÃO REALIZADA NO DIA 24/06/2022 
 

Av. Conselheiro Furtado, 2949, São Brás, CEP 66063-060, Belém-PA 

Telefone: (91) 3242-5616 / 3242-5705 – e-mail: ouvidoria.agraria@tjpa.jus.br 

 
15 

documentação supostamente fraudulenta, durante o período desta gestão. Não 519 

é isso, Prof. Girolamo? SR. GIROLAMO DOMENICO TRECCANI: Me permita 520 

acrescentar, judiciais e decisões administrativas que não chegaram à 521 

judicialização. SR. PRESIDENTE: Perfeito. SR. GIROLAMO DOMENICO 522 

TRECCANI: Obrigado. SR. PRESIDENTE: Decisões judiciais e administrativas 523 

nesta gestão do Iterpa do Dr. Bruno Kono, tá? Pronto. ITEM 5-O QUE 524 

OCORRER: Já estamos no que ocorrer, tá certo? Eu só informo aos senhores 525 

que conforme orientação do desembargador Mairton, ele nos informou que 526 

diante da demanda do mês de julho ser uma demanda mais reduzida, ele 527 

avaliará, ele avaliará, se for o caso, de nós agendarmos a reunião para o mês 528 

de julho, tá certo? Caso haja necessidade, ele mesmo designará data e 529 

comunicará previamente aos senhores, tá certo? Desde logo, nós já propomos 530 

que a próxima reunião ordinária que já vai ficar agendada seja de agosto, e a 531 

data sugerida é o dia 26 de agosto, tá certo? Dia 26 de agosto. Aí os senhores 532 

já tomem ciência, tá bom? [falas sobrepostas] ORADORA NÃO 533 

IDENTIFICADA: Dia no meu aniversário. SR. PRESIDENTE: Olha que honra, 534 

que honra. ORADORA NÃO IDENTIFICADA: Que honra para mim, né? 535 

ORADORA NÃO IDENTIFICADA: Vamos cantar parabéns para a senhora, 536 

doutora. ORADORA NÃO IDENTIFICADA: Obrigada. ORADOR NÃO 537 

IDENTIFICADO: Doutora, prepare o bolo. ORADORA NÃO IDENTIFICADA: Se 538 

for preferencial... ORADOR NÃO IDENTIFICADO: Dr. André, presencial, é 539 

aniversário da nossa ilustre. SR. PRESIDENTE: Nosso ouvidor vai decidir aí, a 540 

gente já fica com a data agendada. Eu registro a presença do Dr. Alberto 541 

Pimentel, que passará a compor também a comissão conosco. Seja bem-vindo, 542 

doutor. Muito obrigado pela sua presença, tá certo? Muito obrigado, seja bem-543 

vindo, tá? SR. ANTONIO ALBERTO DA COSTA PIMENTEL: Obrigado, doutor. 544 

SR. PRESIDENTE: Indago dos Srs. Membros se ainda existe mais alguma 545 

questão a solicitar, se ainda desejam fazer uso da palavra. Não havendo, eu 546 

agradeço mais uma vez a presença. SR. TIAGO FERREIRA: Excelência, 547 

rapidinho, só [ininteligível] Iterpa, encaminhe também para o meu WhatsApp, 548 

para o meu e-mail, para eu poder correr atrás. SR. PRESIDENTE: Pois não, 549 

Dr. Tiago. O Laércio vai... SR. TIAGO FERREIRA: [ininteligível] os colegas da 550 

Procuradoria, seja daqui [ininteligível]. SR. PRESIDENTE: Perfeito, perfeito. O 551 

Laércio adotará essa providência. SR. LAÉRCIO DOS SANTOS ROSA 552 

JÚNIOR: Pois não. SR. PRESIDENTE: Tá. Muito obrigado. Um bom dia. Um 553 

excelente final de semana. [falas sobrepostas] ORADOR NÃO IDENTIFICADO: 554 

Obrigado, bom final de semana. ORADOR NÃO IDENTIFICADO: Bom dia a 555 
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todos. ORADORA NÃO IDENTIFICADA: Bom dia a todos. ORADOR NÃO 556 

IDENTIFICADO: Bom dia. Bom dia. ORADORA NÃO IDENTIFICADA: Feliz São 557 

João para todo mundo. ORADOR NÃO IDENTIFICADO: Bom dia. ORADORA 558 

NÃO IDENTIFICADA: Tchau. Assim Eu, Laércio Rosa Junior, servindo como 559 

secretário desta Comissão, lavrei a presente ATA. 560 
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